

PRIMERA REGION

CENTRAL Ó DE CASTILLA LA NUEVA

COMPRENDE ESTA REGIÓN LAS PROVINCIAS DE MADRID,
TOLEDO, GUADALAJARA Y CUENCA

En el año 1909, á que el presente resumen se refiere, las cuatro provincias que comprende esta Región se hallaban totalmente libres de la invasión filoxérica; por cuyo motivo, el único dato que procede consignar es el que se refiere á la extensión que el viñedo ocupaba en cada una el citado año, á fin de tenerlo en cuenta más adelante para deducir la disminución total del viñedo habida en España, á consecuencia de los estragos producidos por la plaga.

Conforme á los datos publicados en la Estadística vitícola de 1909, la superficie del viñedo en tales provincias era la siguiente:

Madrid.....	61.327 hectáreas.	
Toledo.....	49.050	»
Guadalajara.	24.700	»
Cuenca... ..	47.470	»

